

# ESENCIA DE PUSANGA PACTADO - DON LINO

**Envia un email al anunciante:** consultas@donlinobrujopactado.com

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 29 Enero de 2013

354 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

YO SOY ÚNICO BRUJO QUE TIENE PACTO CON EL DIABLO EN PERÚ Y EL MUNDO NO CONFUNDAS CON FAROSOS IMITADORES QUE DICEN SER BRUJOS Y QUE RESULTAN SER ESTAFADORAS NO PONEN DIRECCIÓN, TELÉFONOS Y DICEN TRABAJAR EN PROVINCIAS. UNICO Y AUTENTICO BRUJO PACTADO DON LINO Presidente de, curanderos del Perú amo y señor de los amarre imposibles para que estés al lado de la gente que amas. Domino cuerpo sexo y voluntad de su pareja con el posicionamiento espiritual que es la técnica más antigua y más poderosa que la alta magia negra mayor y la magia negra afrocubana haitiana que nunca fue revelado por ningún hechicero no importa sexo religión distancia motivo o creencia. solamente con el nombre lo hago regresar de rodillas postrado ante ti pidiéndote perdón sometido a sus caprichos y venganzas por más que su carácter sea muy fuerte y orgulloso si no tienes su nombre usaremos su energía y su humor de su pareja icansado de tanta humillación y desprecio ideja de llorar y de sufrir por lavé ino pierdas su tiempo y plata en falsos maestros icrees que su sigue de lavé no hay solución por más que lo veas difícil y difícil de solucionarlo ihaz recorrido donde falsos maestros que se aprovecharon de su desesperación angustia , e ignorancia ite prometieron resolver su sigue y nunca viste sus resultados te engañaron iquieres atentar contra su vida y su salud iya no crees en nada ni en nadie no sabes a quien acudir estas muy confundido por que ves miles de anuncios que dicen ser maestros expertos en amarres y no sabes a quien acudir en busca de ayuda espiritual iten cuidado puedes ser víctima de un trampa icomunicate conmigo que su sigue imposible tiene solución con mis conocimientos y amplia experiencia. No dudes de mi gente ni desconfíes por que un maestro genuino tiene el don de nacimiento y no lo tiene aprendiendo. Miles y miles de mis clientes testifican que vieron sus resultados y que soy un verdadero y autentico maestro por que trabajo personales con el espíritu infernal en los cerros encantados a media noche (opus) pagos a la tierra pachamanca trabajo con los espíritus gentiles de los incas. Si este enamorado de una gente te gusta muchísimo yo hare que se fije en ti sin que se dé cuenta. -hago amarres y desamarres solamente con el nombre al instante -realizo poderosas brujerías malignas hechicerías de sectas satánicas utilizando para ello la energía directa de un muerto virgen cenizas de huesos baba de sapo negro de puquial y legaña de gato negro y polvos negros ;para ahogarlo en respiración en sangre y en vida para trabajarla a su enemigo por su derecha y por su izquierda (misas negras) inicio su trabajo con un porcentaje y cuando veas a su enemigo velándose me pagas la diferencia no hay hechicero ni poder que pueda destruir mi magia y mi energía. -realizo pactos infernales personales con el diablo y con el demonio lucífugo refocile (fama-poder-riquezas y millones) -soy rastreador con la micha rastreadora 100% efectivo. Rastreo ubicando gentes desaparecidas-secuestros-objetos de precio que desaparecieron te digo quien te lo robo. Te hago ver la cara de su enemigo y la cara de la amante de su pareja con

nombres perfectos sin que me digas nada. -realizo poderosas sesiones de sanación tienes una enfermedad que los médicos te han desahuciado y te han dicho que te queda pocos segundos de vida. Te libero de la locura- alcoholismo- drogadicción y vicios. -levanto y florezco negocios-fabricas compañías en total quiebra y ruina. Hago que tengas clientela en cantidad. -gane juicios-divorcios-herencias-concursos.ten el puesto de trabajo que sueñas (desempleado)y ser nombrado.desesas ingresar a la universidad-escuela militar o policial todo es disponible con la ayuda directa del espíritu infernal en los cerros encantados. Ojo: no confundirme con falsos maestros (charlatanes) que prometen solucionar su sigue y nada de resultados cuidado con esas gentes que se hacen llamar maestros o maestras norteñas(os) y no son conocidos en el mundo del curanderismo y chamanismo cuidado con estos estafadores que solamente buscan su plata. soy brujo pactado don lino estoy a su servicio las 24hrs el faraón del norte (chiclayo-tucume)fundo don lino brujo neto compactado personales con los cerros encantados maestro de maestros de todo Chiclayo (tú cume-salas)Piura huanca bamba la laguna negra. Ponle fin a ese mal que no te deja dormir ni vivir en paz. Llámame y separa su cita con anticipación o escríbeme a mi correo que te respondere en estos momentos me encuentro en lima por un congreso de curanderos siendo yo el mejor exponente en estas artes del curanderismo-chamanismo y parapsicología atención: si no quedas conforme con mi trabajo te se ofrece la devolución de su plata con total garantía ya que me respaldan más de 40 años de experiencia y miles de clientes garantizan la efectividad y conformidad de los resultados de mi trabajo. Leída del tarot egipcio (pasado, presente y futuro) - seguro conjurado para atraer la suerte en los negocios y tener muchísimo dinero. - baño de florecimiento para las buenas energías. - pusanga roja diabólica para tener a la gente que quieras. - te hago ver la cara de su enemigo con el nombre completo. - te hago ver la cara del amante de su pareja con nombre completo. - amuleto de los 7 poderes (para atraer el dinero). - reciba las aguas de la laguna "chimbé de huancabamba" para regar su casa, su negocio florecerlo y tengas muchísimos clientes. Escríbenos al email: linosatany@donlinobrujopactado.com consultas@donlinobrujopactado.com  
brujudonlino@donlinobrujopactado.com Consulta a los teléfonos: (00511) 4263005 o 4263005 Móvil: (00511) 989839175 o 975351693 Visítanos en mi oficina: Jr. Cuzco 412 of 300 frente a boticas inkafarma&#9830;&#9830;&#9830; LIMA-PERU contacto: por teléfono





Llamadas a Líneas Locales  
Llamadas Internacionales  
Plataforma de Chat

## BRUJO PACTADO DON UNO

### ÚNICO EN EL MUNDO

**Atención Directa:** Consultas, Desafíos de Poder,  
Imágenes Roboclientes etc.

**Código de Perú:** 00511  
**Cel.:** 989839175  
**Telf.:** 01-4263005

**Unidad Telefónica ESPECIAL USA**  
Pusanga Huancabambina y de la Selva 100% efectiva

Consultas Gratis  
Las 24 Horas al celular o correo:

linosatany@donlinobrujopactado.com

ANUNCIO TIC

[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)